



HSE RÉCOMPENSÉ PAR 7 MÉDAILLES AU CONCOURS MONDIAL DE BRUXELLES (SPIRITS SELECTION)

Cette année encore, le savoir-faire des rhums HSE AOC Martinique est à nouveau mis à l'honneur au Spirits Selection by Concours Mondial de Bruxelles, avec 2 grandes médailles d'Or, 4 médailles d'Or et 1 médaille d'Argent.

Après 6 médailles récoltées en février dernier au Concours Général de Paris, cette pluie de médailles vient récompenser le savoir-faire et l'excellence des rhums HSE. Lors de cette édition 2022 du Concours Mondial de Bruxelles, une large sélection de spiritueux a été jugée par les meilleurs dégustateurs du monde entier, du 20 au 24 juin dernier en Guadeloupe.

Cuvées récompensées :

Grande Médaille d'Or

- Rhum Extra vieux Château la Tour Blanche finish 2013
- Rhum Extra vieux Single Cask 2006

Médaille d'Or

- Rhum Vieux Black Sheriff
- Rhum Extra vieux Small Cask 2014
- Rhum XO - Extra vieux
- Rhum élevé sous-bois parcellaire millésime 2016

- Médaille d'Argent

- Rhum VSOP - Très vieux Port Cask finish

À propos de HSE :

En 1994, José et Florette Hayot rachètent la distillerie Saint-Etienne au Gros-Morne en Martinique et relancent la marque éponyme. S'appuyant sur un savoir-faire ancestral et familial dans la culture de la canne à sucre et la distillation, les nouveaux propriétaires donnent un nouvel élan à la marque. Depuis plus de 25 ans, ils perpétuent la tradition des rhums Saint-Etienne, préservent l'authenticité du rhum agricole AOC Martinique, sans jamais cesser d'innover. Après avoir lancé avec succès de nouvelles expressions comme les rhums blancs millésimés et des rhums vieux aux finitions inédites, la marque Saint-Etienne est devenue HSE en 2008. Trois lettres nerveuses qui signent la modernité ancrée dans la tradition des rhums HSE, et s'imposent comme un gage de qualité et de créativité.

L'abus d'alcool est dangereux pour la santé. À consommer avec modération